

ALIÉNÉS.

Il y a 19 asiles d'aliénés en Canada, lesquels reçoivent tous de l'aide du gouvernement de la province, et, dans certains cas, des municipalités, et le tableau suivant indique le nombre de patients, etc. :

ASILES D'ALIÉNÉS EN CANADA.

INTERNÉS ET DÉCÈS.

PROVINCES.	Nombre d'asiles.	Année terminée.	NOMBRE DE PATIENTS DANS L'ANNÉE.			Nombre de décès.	Rapport par 100 des décès au nombre total des internés.
			Hommes.	Femmes	Total.		
Ontario, 1902.....	8	30 sept. ...	2,996	3,276	6,272	325	5·18
Québec, 1901.....	5	31 déc....	1,807	1,701	*3,695	293	7·93
Nouvelle-Ecosse, 1901. ...	1	30 sept. ...	275	263	538	34	6·32
Nouveau-Brunswick, 1901	1	31 oct.....	361	317	678	59	8·70
Manitoba, 1901.....	2	31 déc....	353	188	541	29	5·36
Col.-Britannique, 1901...	1	31 "	134	117	251	19	7·57
Ile du Prince-Ed., 1901..	1	31 " ...	291	86	377	25	6·63
Total.	19	6,217	5,948	12,352	784	6·35

*Y compris 187 sexes non donnés.

Dans Ontario, le 30 septembre 1902, il y avait 5,371 personnes dans les asiles des provinces et 25 dans la retraite de Homewood, Guelph ; 37 forçats aliénés au pénitencier de Kingston, et 65 personnes aliénées dans les prisons communes, formant un total de 5,498 personnes affectées mentalement et à la charge du public, et il y avait 585 demandes d'entrées reçues, soit un ensemble de 6,053 personnes à cerveau déséquilibré à la connaissance du gouvernement provincial.